



## Comment ça marche ?

Une "permanence chant" est ouverte :

- Lundi de 12:30 à 19:00
- Mardi de 12:30 à 19:30
- Mercredi de 16:45 à 19:00
- Jeudi : pause
- Vendredi de 12:30 à 19:30

Tous les chanteurs de la Schola peuvent venir quand ils veulent autant de fois qu'ils veulent à raison de deux fois par semaine au minimum.

J'encourage vivement à venir 3 fois et plus dont une fois de 16:45 à 18:00 (lundi et/ou mercredi) ou 18:15 (mardi et/ou vendredi).

Chaque chanteur a la liberté de modifier l'organisation de son temps hebdomadaire en fonction de ses contraintes scolaires ou extrascolaires. C'est très souple car il n'est pas nécessaire de prendre rendez-vous ; je suis disponible aux heures indiquées.

Mardi et vendredi de 18:00 à 19:30 sont deux répétitions de haut niveau auxquelles s'ajoutent nos étudiants et adultes. Les plus jeunes, même débutants, peuvent y participer.

Les étudiants et adultes peuvent venir travailler le chant en journée en lien avec les plus jeunes.

Les enfants du primaire peuvent participer aux formations.

Je pense proposer un horaire en plus qui leur sera spécifique. Sans doute le mercredi (horaire à déterminer avec les familles intéressées)

La vie scolaire de Saint-Vincent a la liste de la Schola. Cela permet aux chanteurs de venir travailler sans prévenir à chaque fois les surveillants. Par ailleurs, les élèves inscrits à Saint-Vincent ont un "pass prioritaire" pour le self.

Les concerts : 6 par an en moyenne en alternance un mardi ou mercredi soir et un dimanche après-midi.

Je communique les dates au mois de juillet pour l'année complète à venir.

Il est possible que certains concerts soient doublés pour nourrir une partie de l'effectif particulièrement gourmand.

Un mini stage pour les volontaires : généralement le premier week-end de juillet à Saint-Malo.

Classe d'orgue : pour ceux qui souhaitent développer plus encore leurs compétences, n'hésitez pas à contacter Jean-René (0782518940).